

Honeywell

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Protection de la personne](#)

Sperian Protection sous pavillon américain

Le 15 septembre dernier, le groupe américain Honeywell a finalisé l'acquisition de Sperian Protection pour un montant d'environ 1,4 milliard de dollars (1 milliard d'euros) incluant le montant estimé de la dette nette. Société d'envergure mondiale leader dans l'équipement de protection individuelle, Sperian Protection sera intégrée à la branche « Automation and Control Solutions » au sein de Honeywell Life Safety, division qui comporte notamment des pôles spécialisés dans la protection incendie, le contrôle et la mesure industrielle, l'analyse des gaz, la sécurité des bâtiments (contrôle d'accès) et commercialise des marques comme North Safety (protections antichute, respiratoire, auditive, vêtements...), KCL (gants) et Salisbury (protection dans l'environnement électrique, outils isolés...).

Ce rachat d'un de nos fleurons français dans le secteur porteur des EPI avait débuté le 12 juillet dernier par une offre publique d'acquisition, action qui s'est clôturée le 2 septembre dernier. Dans l'intervalle, le groupe américain Honeywell avait acquis le 10 août l'ensemble des actions Sperian détenues par Essilor International, Ginette Dalloz et la société civile familiale Dalloz, lots qui lui permettait de déjà détenir 28,3% du capital.